

Nota de prensa  
Madrid, 12 de junio de 2015

# Isidro Fainé, nombrado Presidente de la Agrupación Europea de Cajas de Ahorros y Bancos Minoristas

El Presidente de CECA y de CaixaBank, Isidro Fainé, ha sido nombrado Presidente de la Agrupación Europea de Cajas de Ahorros y Bancos Minoristas, (ESBG por sus siglas en inglés) por un periodo de tres años. La decisión se ha adoptado en el 23º Consejo de Administración de la ESBG que ha tenido lugar hoy en Viena. Esta decisión se enmarca en las reuniones para la renovación de los órganos de gobierno de la asociación, tal y como establecen sus estatutos. La ESBG representa a 900 entidades de 20 países y cuenta con más de 178 millones de clientes que constituyen alrededor el 25% de la cuota de mercado del negocio bancario de la UE.

Tras el nombramiento, Isidro Fainé afirmó: *“Desde la ESBG continuaremos promoviendo el modelo de banca minorista en la nueva etapa de la Unión Bancaria, y reforzaremos nuestro compromiso social, involucrándonos en los problemas reales de la sociedad que no estén cubiertos por las instituciones públicas, ofreciendo un amplio abanico de servicios bancarios a todos los ciudadanos para reducir la exclusión financiera”*.

Fainé añadió: *“Junto con mis colegas del Comité de Presidencia, trabajaremos para conseguir que los bancos minoristas recuperen la confianza y el respeto de la sociedad, y para asegurar que la regulación ayude al desarrollo de nuestra misión de estar cerca de las personas, las familias, las pequeñas y medianas empresas y las instituciones”*.

El nuevo Presidente de la ESBG señaló: *“Aplicaremos dos principios para conseguir nuestros objetivos: sentido de anticipación y una visión flexible, en línea con nuestras capacidades y posibilidades. Queremos lograr estos objetivos a través de nuestra extensa red de oficinas, utilizando la tecnología bancaria más avanzada y los canales móviles y digitales más modernos, ofreciendo la más amplia gama de productos y servicios”*.

Chris De Noose, Director General de WSBI ESBG, por su parte, señaló: *“Doy la bienvenida al conocimiento y la experiencia que traerá Fainé como nuevo Presidente, y valoro su compromiso con la cooperación bancaria internacional en Europa. Me gustaría agradecer al Presidente saliente de la ESBG, François Pérol, y a los hasta ahora miembros del Comité sus valiosos esfuerzos y logros durante los últimos tres años. Tengo plena confianza en que Fainé y el nuevo Comité continuarán el camino ya recorrido,*

*asegurando que la ESBG siga representando con éxito los intereses de las cajas de ahorros y los bancos minoristas”.*

El Comité de Presidencia se compone ahora de la siguiente manera:

- Presidente - Isidro Fainé (Presidente de CECA y de CaixaBank)
- Vicepresidente - Georg Fahrenschon (Presidente de DSGV, Alemania)
- Vicepresidente - François Pérol (Presidente y CEO de Groupe BPCE, Francia)
- Vicepresidente - José Agostinho Martins de Matos (Vicepresidente y Director General de Caixa General de Depósitos, Portugal)
- Vicepresidente - Anders Sundström (Presidente de Swedbank, Suecia)
- Vicepresidente - Gerhard Fabisch (Presidente de la Asociación de Cajas de Ahorros de Austria, Österreichischer Sparkassenverband, Austria)
- Vicepresidente y Tesorero - Gerhard Brandstätter (Presidente de Cassa di Risparmio di Bolza, Italia)

### **ESBG – La voz del ahorro y la banca minorista**

La ESBG representa a 900 bancos minoristas y cajas de ahorros de 20 países europeos. Estas entidades cuentan con más de 178 millones de clientes que suman alrededor del 25% de la cuota de mercado del negocio bancario de la Unión Europea. Los miembros de la ESBG se reúnen para acordar y promover posiciones comunes sobre temas relevantes de índole reglamentaria o de supervisión.

### **Isidro Fainé - Presidente de la ESBG, Presidente de CECA y de CaixaBank**

Isidro Fainé, nacido en Manresa en 1942, es Presidente de CaixaBank desde 2009 y miembro de su Consejo de Administración desde el año 2000. Es Presidente del Patronato de la Fundación Bancaria Caixa d’Estalvis i Pensions de Barcelona “la Caixa” y de Critería CaixaHolding. Es Doctor en Ciencias Económicas, ISMP en *Business Administration* por la Universidad de Harvard y Diplomado en Alta Dirección por el IESE. Académico Numerario de la Real Academia de Ciencias Económicas y Financieras y de la Real Academia de Doctores.

Isidro Fainé es Vicepresidente de Telefónica, Vicepresidente 1º de Repsol y Consejero de Banco BPI, The Bank of East Asia, Gas Natural y de Suez Environnement Company. Actualmente, ocupa la presidencia de la Confederación Española de Directivos y Ejecutivos (CEDE), del Capítulo Español del Club de Roma y del Círculo Financiero. También es miembro del Consejo Empresarial para la Competitividad (CEC).